
           
               

                                         

           

REQUERIMENTO n
o
 .... 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Senhor Presidente, 

Srs. Vereadores, 

 

 

Requeiro a Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao Sr. Prefeito Municipal, Tiago 

Cervantes, solicitando que informe a esta Casa de Leis sobre a  existência de Plano Municipal 

de Acessibilidade, se este já fora criado ou, em caso negativo, se há alguma previsão para a 

sua criação. 

 

Este vereador tem se deparado com diversos questionamentos de munícipes, em sua 

maioria idosos, que encontram dificuldades para transitar em calçadas, calçadão, atravessar 

vias públicas em faixa de pedestres ou até mesmo para ingressar em prédios públicos ou no 

acesso à faixa de areia da praia. A mesma dificuldade pode ser constatada até para o uso de 

transporte coletivo. Um simples passeio pelas calçadas de nosso Município pode comprovar o 

alegado até aqui. A Situação merece atenção por parte do Poder Público Municipal.  

Somente para constar, o Governo Federal editou a Lei nº 13.146, de 6 de julho de 

2015,  que considera que tenham direito à acessibilidade, à possibilidade e condição de 

alcance para utilização, com segurança e autonomia, de espaços, mobiliários, equipamentos 

urbanos, edificações, transportes, informação e comunicação, inclusive seus sistemas e 

tecnologias, bem como de outros serviços e instalações abertos ao público, de uso público ou 

privados de uso coletivo, tanto na zona urbana como na rural, toda pessoa com deficiência ou 

com mobilidade reduzida. Neste último se incluem os idosos que representam parcela 

significativa da população de nossa Cidade. 

O presente requerimento decorre de questionamento de vários deficientes, que 

rotineiramente encontram dificuldades para a consecução de suas atividades, como o direito 

de ir e vir.   

 

  A proposta tem como escopo estimular e incentivar a criação de políticas públicas para 

o atendimento às demandas das pessoas com necessidades especiais, garantindo a 

acessibilidade em todos os campos e, principalmente, promover a cidadania.  

 

Diante disso, requer as seguintes informações: 

 

“Solicita ao Poder Executivo, 

informações sobre a implantação do  

Plano Municipal de Acessibilidade”. 
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1.  Foi criado o Plano Municipal de Acessibilidade no Município? Se sim, enviar 

cópia do projeto, informando sobre a implementação dele e quais as vias públicas 

e prédios públicos já foram contemplados. Caso o Plano ainda não existe, informar 

se há previsão para o seu desenvolvimento. 

 

2. O Município recebeu recursos financeiros por meio de emendas parlamentares, 

verbas do Governo estadual e/ou federal para execução de obras e serviços de 

melhorias em calçadas, vias públicas e prédios históricos de interesse turístico em 

nosso Município? Se positivo, enviar informações sobre o valor recebido e de que 

forma os recursos foram utilizados. Enviar cópia de processo de licitação se 

houver, assim como memorial descritivo da obra e desembolso de pagamento. 

 

Ressalto que os pedidos ora formulados alcançam relevante importância para 

esclarecer a esta Câmara e especialmente interessados no projeto, motivo pelo qual solicito 

apoio e aprovação deste requerimento. 

 

 

Sala “D. Idílio José Soares”, 27 de fevereiro de 2023. 

 

 

 

RUTINALDO BASTOS 

Vereador 
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